



almomento<sup>MX</sup>

# Fitch mejora la perspectiva de riesgo crediticio de México

**CIUDAD DE MÉXICO, 3 de agosto (AlMomentoMX).- La agencia calificadora Fitch Ratings mejoró el panorama de riesgo crediticio de negativa a estable, debido a menores riesgos para el panorama de crecimiento del país y una estabilización de la deuda pública.**

Fitch reconoció que la economía de México ha sido resistente a las caídas en los precios del petróleo y a los riesgos asociados a las políticas proteccionistas de Estados Unidos, al mismo tiempo que destacó la capacidad de las autoridades para afrontar estos desafíos.

Para la calificadora es poco probable que un eventual acuerdo del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) afecte seriamente el acceso competitivo de las exportaciones mexicanas al mercado de Estados Unidos.

Por ello, mantuvo la calificación de los bonos en moneda local y extranjera en “BBB+”.

La mejora en la perspectiva de México hecha por Fitch se suma a lo anunciado el pasado 18 de julio, cuando Standard & Poor’s (S&P) revisó de negativa a estable la perspectiva de las calificaciones soberanas en escala global de México y confirmó los ratings asignados, en moneda extranjera de largo y corto plazo en escala global de “BBB+” y “A-2”, respectivamente, y en moneda local de largo y corto plazo en escala global de “A” y “A-1”.

“Con esta acción son dos las agencias que han mejorado la perspectiva de la calificación de riesgo soberano de nuestro país en las últimas tres semanas, por lo que se concluye favorablemente el ciclo de revisiones de las principales agencias calificadoras de riesgo a nivel global habían anunciado para la economía nacional ante los choques que enfrentó en los últimos años”, destacó la Secretaría de Hacienda en un comunicado.

La acción de Fitch, según la dependencia, da un voto de confianza a México para que su deuda pública siga una trayectoria descendente a partir de este 2017.

La calificadora reiteró su pronóstico de crecimiento para la economía mexicana en 2 por ciento para este 2017 y un promedio de 2.4 por ciento durante 2018-2019.

Asimismo, prevé que la tasa de inflación caerá por debajo del 4 por ciento en 2018, a medida que los efectos inflacionarios de los aumentos en la gasolina y la depreciación del peso se desvanezcan.